

## Namensvorschläge für neues Wohnquartier in der früheren Damloup-Kaserne

Name/Datum	Vorschlag Bezeichnung	Begründung
Thomas Mientus, 19.07.21	'Wooden Hill Park'	etwas exotischer/moderner...
Verena Mecklenborg-Kükenbrink, 16.07.	GRAND-EST DAMLOUP	
Peter-Otto Perseke, 15.07.21		<p>Damloup kommt aus dem französischen und ist ein Dorf in der Nähe von Verdun. Was die damaligen Namensgeber sich dabei gedacht hatte ist mir nicht bekannt. Jedoch als ich 1962 mein erste Ausbildung zum Flugzeuginstrumentenmechaniker auf der F-84F Thunderstreak beim Jabo G 36 in der Damloup-Kaserne erhielt, habe ich noch als Hauptgefreiter und Wachhabender am Torhäuschen Wache geschoben. Es war ja militärisches Gebiet und dies mußte bewacht werden. Nach meiner Ausbildung in Theorie, und Praxis in der Werft der Instandsetzungsstaffel hatte ich die ATN erworben. Später die weiterführende ATN zum 1. Flugzeuginstrumentenmechaniker für die F-84F und den Starfighter F 104 G. Während meiner Laufbahnausbildung erhielt ich im ehem. Kasino der Kaserne noch Personalführung und -Abrechnung vermittelt.</p> <p>Der Ort, Damloup-Kaserne, ist mir sehr bekannt, auch weil ich auf der Rampe einmal den Auspuff meines Wagens gewechselt hatte.</p> <p>Ja? Wie schwer ist es doch, einen etwas zeitloseren Namen für dieses Baugebiet zu finden.</p> <p>- Karree, ist mal wieder französisch, und da wir alle hier französisch sprechen könnte man meinen, das wäre i.O. Aus meiner Sicht, nein. Denn keiner weiß wie es geschrieben wird, und mit einer Bauernkarre hat es wohl wenig zu tun!</p> <p>Grünes Z im Dorenkamp - viel zu lang, wie auch Wohnpark am Waldhügel. In der heutigen Zeit der Abkürzungen, wie SPD oder CDU usw. sehe ich die Probleme schon auf uns zukommen. Ich wohne: ZD oder WaW usw.</p> <p>Mein Vorschlag: Keine personalbezogenen Namen: Wie - Schwester Gertrude Emilie von Kraut und Rüben, davon haben wir in Rheine genug, denn unsere Nachfahren wissen nicht einmal wer Adenauer, Galen oder Ebert waren, die Meisten wenigsten nicht, auf Anhieb!</p>

		<p>Und bitte kein akademischer Mist sondern erkenntungsmäßig und Volksnah!</p> <p>Jetzt habe ich mir selbst meine Probleme gebaut. Mein Vorschlag: Stadtberg haben wir bereits, der "Waldhügel", also evtl. Am Waldhügel, haben wir noch nicht und ist sehr gut Lage- und ortsbekannt. "Grün" hört sich so Grün an und war beim Essen meist eine Pampe, und "Z" wie Zorro, der Rächer der Witwen und Waisen, usw. Es wird schwierig, aber nicht den Mut verlieren. Darum: Bleibt normal!</p>
Angelos Zifkos,08.07.21	Kasernen Allee / Damloup Allee	
Gerd Cosse, 07.07.21	Europa-Quartier, Europa-Karree Europavierte,	Seit 2013 ist Rheine „Europaaktive Kommune“, ausgezeichnet durch das Land NRW. Damit wurden die vielfältigen Aktivitäten unserer Stadt zusammen mit den Partnerstädten Bernburg, Borne, Traikai und Leiria gewürdigt. Diese Aktivitäten werden zurzeit ausgebaut. Es wäre wichtig, dass der Europa-Gedanke sich auch durch die Benennung eines neuen Wohnquartiers verfestigen würde.
Marvin Richter, 07.07.21	Emswiesen Emspättken Kasernenschacht Sonnenwiese	